



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan oleh penulis pada Bab sebelumnya, penulis mendapatkan kesimpulan bahwa dalam melakukan perancangan media informasi berbasis digital, dibutuhkan konten informasi yang matang agar informasi yang disampaikan dapat diterima dengan baik oleh pembaca. Selanjutnya, penulis juga menyimpulkan bahwa desain visual yang tidak terlalu kaku dan monoton sangat penting dibuat agar pembaca tertarik untuk membaca informasi yang diberikan. Dengan adanya media informasi ini, penulis berharap ke depannya pemuda-pemudi Batak mau meneruskan ragam marga dan pernikahan adat Batak, sehingga budaya Batak tidak luntur dan hilang.

5.2. Saran

Terdapat beberapa saran yang diberikan untuk menjadikan media informasi ini menjadi wadah digital yang lebih baik. Hasil perancangan desain masih membutuhkan banyak perubahan agar bisa memenuhi kriteria informasi Batak yang tepat. Dimulai dari penggunaan warna yang tidak *fresh*, melainkan terlihat seperti *psychedelic*. Jika penulis menggunakan warna *psychedelic*, seharusnya ada alasan kuat untuk menggunakannya. Selain itu, tipografi yang digunakan memiliki tingkat keterbacaan yang rendah, sehingga informasi sulit dibaca. Untuk ornamen desain gorga yang penulis buat, belum sesuai dengan citra Batak. Ornamen yang telah ditentukan terlihat mirip dengan ornamen dari suku dayak, berdasarkan warna dan bentuk. Oleh karena itu, dibutuhkan perubahan ornamen desain agar terlihat lebih

mirip dengan ornamen gorga Batak. Saran tersebut dapat digunakan untuk mengarahkan pembaca penulisan perancangan ini untuk merancang desain yang sesuai dengan pengumpulan data ke depannya.